

**PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG
Skripsi, April 2014**

ABSTRAK

Defri Wahyu Utomo

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PHBS KETERSEDIAAN JAMBAAN SEHAT DI KELURAHAN KARANGGENENG KUNDURAN BLORA

67 hal + 25 tabel + xvii

Latar Belakang : Perilaku hidup bersih dan sehat hakikatnya adalah dasar pencegahan manusia dari berbagai penyakit. Perilaku Hidup Bersih dan Sehat tatanan rumah tangga terdiri dari beberapa indikator salah satunya adalah ketersediaan jamban sehat. Jamban merupakan tempat yang aman dan nyaman untuk digunakan sebagai tempat buang air besar. Penggunaan jamban sehat sangat penting agar tidak mengundang datangnya lalat atau serangga yang dapat menjadi penular penyakit diare, kolera, disentri, thypus, kecacingan, penyakit infeksi saluran pencernaan, penyakit kulit dan keracunan. Perilaku hidup bersih dan sehat dalam hal ini ketersediaan jamban sehat sangat dipengaruhi berbagai macam faktor, adapun faktor- faktor yang mempengaruhi perilaku meliputi pengetahuan, sikap, dan tindakan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan faktor-faktor yang mempengaruhi PHBS ketersediaan jamban sehat di kelurahan Karanggeneng Kunduran Blora.

Metode : Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan penelitian analitik observasional yaitu *cross sectional*. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner. Jumlah responden sebanyak 112 orang dengan menggunakan tehnik sampling, yaitu *proportionate stratified random sampling* dan *simple random sampling*. Data yang diperoleh diolah secara statistik dengan menggunakan *chi square* dan regresi logistik berganda.

Hasil : Berdasarkan hasil analisa diperoleh bahwa dari 112 responden penelitian, status ekonomi *Pvalue* 0,000, pengetahuan *Pvalue* 0,000, sikap *Pvalue* 0,000, tindakan *Pvalue* 0,000, budaya *Pvalue* 0,000, peran petugas kesehatan *Pvalue* 0,000.

Simpulan : Pengetahuan merupakan faktor yang paling berhubungan dengan PHBS Ketersediaan Jamban Sehat di Kelurahan Karanggeneng Kunduran Blora dengan OR 350,625.

Kata kunci : PHBS ketersediaan jamban sehat, Faktor yang mempengaruhi perilaku.

Daftar Pustaka : 33 (2003-2013)